



Loreto Cerda Mena estudió Admisión de Empresas de Turismo en la Universidad Austral.

Está casada con delegado presidencial Los Ríos: Controversia por nueva directora del Servicio de la Mujer

Seleccionada por ADP, Loreto Cerda dice que no hay incompatibilidad, pues su jefatura será la dirección nacional.

ÓSCAR RIQUELME

Controversia ha generado en Valdivia la designación de la esposa del delegado presidencial de Los Ríos, Jorge Alvial (PPD), como nueva directora regional del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género (Sernameg). Se trata de Loreto Cerda, cercana al PS, quien llega al cargo vía Alta Dirección Pública (ADP), puesto que ocupó por tres días Isabel Amor, quien también llegó por ADP y fue desvinculada en un polémico proceso por "pérdida de confianza".

Cerda —según la institución— cuenta con más de 24 años de experiencia en el sector público y privado, en cargos de dirección de equipos en programas sociales, coordinación y seguimiento de políticas públicas y programas en la región.

Priscilla Carrasco, directora nacional, dijo que "estamos muy contentas como servicio de ratificar su nombre luego de un largo proceso en la Alta Dirección Pública".

La propia Cerda aseguró que "mi trayectoria me avala para tomar este nuevo desafío. He tenido reuniones con el equipo (...) y estoy muy contenta de trabajar por las mujeres de la región. Mi jefatura es la directora nacional de esta institución, por lo tanto, no hay incompatibilidades de ningún tipo, ni administrativas ni legales".

El Partido Republicano afirmó que "manifestamos nuestro rechazo absoluto al nombramiento de la esposa del delegado presidencial (...). Significa que ella tendrá como superior político a su propio esposo, lo cual afecta la libertad y autonomía del trabajo".